
合併アンケート結果報告(32)

　今回実施させていただいた、「合併に関する町民意

識調査」の回答結果から、町民の皆様の合併に対する

関心は高いと感じております。「関心がある」、「どち

らかといえば関心がある」が合わせて約66％を占め、

「関心がない」、「どちらかといえば関心がない」は合

わせて約29％にとどまりました。また、合併の賛否

では、「賛成」、「どちらかといえば賛成」が合わせて

約46％となり、「反対」、「どちらかといえば反対」は

合わせて19％となりました。今回のアンケート結果

を見る限り、合併に賛成の方が多い結果となってい

ますので、板倉町の合併を今後どのような方向で進

めるべきか検討を重ねていく必要があると考えてお

ります。

　しかし、合併する相手、合併の規模を考えたとき、

１市２町(板倉町・明和町・館林市)なのか、１市５

町(館林市邑楽郡)なのか、１市１町(板倉町・館林

市)なのか、さまざまメリット・デメリットを考慮し、

検討をしていきますが、いずれにしても合併する相

手があることでもありますので、今回実施した板倉

町のアンケート調査を各市町で検討していただき、

どのような対応をしていただけるのか注視していき

たいと考えております。
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